

Medienmitteilung vom 21.06.2021

Das Theater „USWANDERE“ im Schlosspark Nidau findet im August/September 2022 statt.

Die Situation rund um COVID-19 liessen dem Verein Schlosspark-Theater keine andere Wahl, als die Absage des Theaters „USWANDERE“ – welches vom 19.08. – 19.09.2020 im Schlosspark Nidau stattgefunden hätte – bekanntzugeben. Die finanziellen Folgen dieser Absage konnten dank grosszügiger Unterstützung von Sponsoren, Gönnern, Donatoren und Ticketverkäufen abgedeckt werden.

Anlässlich der Generalversammlung vom 17. Mai 2021 hat der Vorstand einstimmig beschlossen, die Produktion von „USWANDERE“ im August/September 2022 zur Aufführung zu bringen.

Im Vorstand kam es zu zwei Wechseln. Beat Müller, Präsident seit der Gründungsversammlung, hat sich entschlossen, sein Amt weiterzugeben. Neuer Kapitän von „USWANDERE“ ist Fritz Marthaler, als Politiker, Geschäftsmann und Theater-Freak in unserer Region bestens bekannt. Zusätzlich konnte der Vorstand die neue Regierungstatthalterin Romi Stebler als neues Vorstands-Mitglied gewinnen.

Der Verein Schlosspark-Theater Nidau ist gut unterwegs, konnten doch Verantwortliche für Bühnenbau, Requisiten, Kostüme, Licht/Ton und vor allem die Laiendarsteller wiederum an Bord geholt werden.

Wir freuen uns auf „USWANDERE“ im Spätsommer 2022. Unter www.uswandere.ch werden zeitnah die genauen Daten, Ticketing usw. aufgeschaltet.

Verein Schlosspark-Theater Nidau

